

かけはし 271

平成28年11月16日(第8号)

“271”とは南郷中の全校生徒数です

校長 野口 司

046-875-9494

「立冬」(11/7)を過ぎ、暦の上では冬の季節が始まりました。この「立」には新しい季節になるという意味があり、季節の大きな節目になります。朝夕は肌寒さを感じ、日中の日差しも弱まり、冬が近いことが感じられる頃、木枯らしとともに関東地方でも初雪の便りも届きはじめます。体調不良で欠席する生徒が増え出す時期にもなっています。お子様ともども保護者の皆様も健康には十分にご留意ください。

学校は後期に入り1ヶ月が過ぎました。その中、先月のマラソン大会で大きな行事も終了し、生徒は落ち着いた雰囲気の中で学習・生活を送っています。マラソン大会では、「自分の持てる力を十分に発揮し、苦しみを乗り越え、やり遂げる喜びを味わう」を目的に、走ることが苦手な生徒も最後まで頑張りました。終了後には、心がこもった温かい豚汁を皆でご馳走になりました。生徒のうれしそうな顔がたくさん並んでいました。ありがとうございました。

また、生徒会総務役員選挙も終了し、新しいリーダーが生まれました。今後の組閣で選ばれる役員の皆さんと、南郷中生徒会の舵取りをしっかりとお願いするとともに、全校生徒で協力と後押しをしっかりとし、学校生活をより豊かに、より良い学校を築いていってほしいと思います。

地域の方々に学ぶ ～地域ふれあいの会・職場体験学習～

今年も地域の皆様のお力をお借りし、FGC学習を行わせていただいています。お忙しい中、お引き受けくださいましたことを心より感謝申し上げます。(FGC・・・F:find G:good-life C:community の略、葉山の良い暮らしを発見する学習)

地域の方々を講師に、1年生は11月24日(木)、2年生は明日11月17日(木)より二日間に渡って行わせていただきます。この学習は「地域の方々とふれあひを通して、社会の一員としての自覚を持つ」「仕事を体験することにより、自らの進路について深く考える」「働くことの大切さや大変さを体験する」「社会で求められている言葉遣いや礼儀を身につける」等を目的に行います。学校内の活動では学べない貴重な体験やお話を伺わせていただくことにより、自分の将来を考えるきっかけとなる大切な学習です。今年度、受け入れていただいた町内(自治)会及び事業所は下記のとおりです。

— 地域ふれあいの会(1年) —

元町たかさご会、木の下町内会、長柄下町内会、長柄町内会、葉桜自治会、トーピア葉山自治会

— 職場体験(2年) —

葉山旭屋牛肉店、ラ・ブラージュ、魚佐商店、マーロウ逗葉新道店、engawa、ゴンチャレンコ
永楽家、桜山保育園、にこにこ保育園、あけの星幼稚園、町立葉山保育園、風の子保育園
ぼけっと葉山町子育て支援センター、おうちえんTelacoya921、しおさい博物館、町立葉山図書館
県立近代美術館葉山館、葉山郵便局、造園あらい、葉山漁業協同組合、アリエイナ葉山店
Hana理容室、フリッパー動物病院、エクスプレススタイル、京急ストア葉山店、スズキヤ葉山店
矢島酒店、もとまちユニオン葉山店、ローソン逗葉新道長柄店、石井牧場

各種コンクール・大会から

- ◎ 炎天寺一茶まつり全国小中学生俳句大会
入選 「初夏の陽が 木もれ日つくる 鹿の道」
「万緑の 中にて光る 枯山水」
- ◎ 神奈川県福祉作文コンクール葉山地区代表で県審査会へ
葉山町社会福祉協議会長賞 「幸せな社会を創るための福祉とは何か」
- ◎ 生命保険文化センター中学生作文コンクール
神奈川県2等 「生命保険という大切さ」
- ◎ 全国中学生人権作文コンテスト神奈川県大会横須賀地区審査
銅賞 「生きる意味」
- ◎ 県大会出場
県中学校総合体育大会男子駅伝競走大会(地区大会優勝)
1区 2区 3区
4区 5区 6区

新部長の抱負 2

<p style="text-align: center;">水泳部 部員一同</p> <p>私たちは1年生3人で活動しています。3人の意気込みは、様々な大会の中でベストをだし上位に残ることが一番です。そのため日々の練習を大切に頑張っています。</p> <p>夏は、プールでの激しい練習を積み重ね、冬はランニング、筋トレやバランスボールなどを用いて身体を鍛えています。また、週に1回逗子市民プールに行きプールでのトレーニングも継続しています。このように水泳部は、一年中気合いを入れ日々努力しています。</p> <p>これからも全力で頑張っていきます。 一緒に頑張ってくれる仲間を募集しています。</p>	<p style="text-align: center;">英語部</p> <p>今まで、人前に出て意見をまとめることをしたことがないですが、なぜ部長に立候補したかという、元部長の先輩が人前に出て話している姿を見て、とてもカッコイイと思ったからです。これをきっかけに「私もいつかは人前で話してみたいな」と思うようになりました。</p> <p>そのような思いの中、英語部のみんなのために一生懸命に頑張ります。</p> <p>これからの英語部は、文化祭などのイベントで盛り上がるような出し物をしたり、英語部に入部したいと思ってもらえるように楽しい雰囲気づくりを心がけることで英語部をアピールしていきたいです。</p> <p>私は1年生でまだまだ未熟ですが、部員のみんなと協力し合って活動していきたいと思ひます。 これからよろしくお願ひします。</p>
<p style="text-align: center;">吹奏楽部 2年C組</p> <p>吹奏楽部の部長になりました ます。</p> <p>私は、演奏を聴いてくださる方が感動し楽しめるような演奏ができるように全員が一生懸命に練習し、困ったときには助け合える部活でありたいと思っています。</p> <p>現在、私たちは1年生8人、2年生10人と人数は少ないですが、1人ひとりかいい音がだせるよう努力し、人を感動させるような力強い音楽をつっていきたく思ひます。</p> <p>そして、日頃から南郷ブラスを応援して下さる皆様に感謝の気持ちを持ち活動していきます。たとえ大変なことがあっても仲間と協力して、一つずつ乗り越えることで吹奏楽部をより良い部活にしていきたいです。</p> <p>そのためには部活以外の学校生活の中で、あいさつや返事を率先して行い、部活内では何でも相談し、話し合えるような環境をつっていきたく思ひます。</p> <p>みんなを引っ張っていきけるよう頑張ります。 よろしくお願ひいたします。</p>	<p style="text-align: center;">美術部 2年生部員一同</p> <p>こんにちは 美術部員2年です。</p> <p>美術部では、文化祭で展示する作品を作ったり、学校行事のポスター作りなどを主に、毎週月・水・金曜日に活動しています。</p> <p>また、夏休みや休日の活動では動物園や水族館へ行き、展示されている生物などをよく観察してスケッチする「スケッチ遠足」や美術館見学を行うこともあります。</p> <p>現在は、12月に行われる小学生中学校訪問のための作品作りをすすめています。</p> <p>これからも部員一同で楽しみながら、しっかりと活動していきます。 よろしくお願ひいたします。</p>
<p style="text-align: center;">陸上競技部</p> <p>陸上競技部の部長になりました ます。</p> <p>私たちの目標は、個人としても駅伝にしても「関東・全国大会」に出場することです。そのために「どうしたら強くなれるのか」ということを日々考え、口にするだけではなく行動に移していきたく思ひます。</p> <p>この目標を達成するには、チーム全員で協力して南郷中の歴代の中で「最強のチーム」をつっていかないといけないと思ひます。つらいことも多いと思ひますが、一年間全力で取り組むことで最後は笑って終わりたいです。</p>	

ご注意ください！

報道にもありますように、横浜市や千葉県などで登校中の小学生が車にはねられて死傷する交通事故が相次いで起きています。神奈川県では、ここ数年1年間に200人近くの方が交通事故で亡くなっており、全国では1日平均約11人の方が交通事故で命を落としている現実があります。注意していても登下校中を含め何が起こるか分からない状況があります。

その様な中、南郷中学校でも「登下校の仕方」や「自転車の乗り方」などについて指導を重ねてきています。交通安全の重要性については、今後もあらゆる機会をとおして指導をしなければと考えています。生徒たちは、十分頭の中では理解していると思ひますが、実際の行動が100%交通安全を意識してできているといえないのが残念に感じられます。また、自分が注意していても巻き込まれることもあります。

下記、交通事故防止のための5つの行動を参考に、周りの様子にも気を配り、安全を確保してほしいと思ひます。

もしかして	→ (危険予測)	もしかして、自動車・バイク等、自転車、歩行者が来る(動き出す、急に方向を変える)かもしれないという意識を持つ。(起こりえる危険を予測する)
とまる	→ (一時停止)	「止まれ」の標識への意識を持ち、速度ゼロにして完全に止まる。
みる	→ (安全確認)	左右、前後、まわりが安全かどうかを自分の目でしっかり見る。
まつ	→ (安全確保)	心・時間にゆとりを持ち、安全が確保されるまで、人や車の通過を待つ。
たしかめる	→ (再確認)	安全に横断、通行ができるかどうか、もう一度、よく確かめる。